

# Presse-Info

## Saisoneröffnung und Freundschaftsspiel des 1. FC Köln: Anreisemöglichkeiten mit Sonderzügen sowie mit den Linien 1, 7 und 13

### **Autofahrer sollten auch den Militärring nutzen - Eintrittskarten gelten als KVB-Ticket**

Am Samstag, 5. August, feiert der 1. FC Köln mit seinen Fans die diesjährige Saisoneröffnung. Von 10 Uhr bis 16 Uhr findet auf den Vorwiesen am RheinEnergieSTADION ein vielfältiges Programm statt. Ab 16 Uhr beginnt der Einlass ins Stadion, wo um 18 Uhr das Freundschaftsspiel des 1. FC Köln gegen den FC Nantes angepfeifen wird. Die KVB empfiehlt eine rechtzeitige Anreise, weil aufgrund der Gleisbaustelle an der Kreuzung Aachener Straße/Gürtel in Braunsfeld mit Verzögerungen gerechnet werden muss.

Die KVB verstärkt ab 10 Uhr mit Sonderzügen den Stadtbahnbetrieb zwischen den Haltestellen „Neumarkt“ und „RheinEnergieSTADION“ sowie zwischen „Weiden West“ und „RheinEnergieSTADION“. Auch nach Ende des Spiels um ca. 19.45 Uhr wird der Stadtbahnbetrieb verstärkt.

Die Besucherinnen und Besucher haben auch die Möglichkeit, die Bahnen der regulären **Linie 1** zu nutzen, die an den Haltestellen „Alter Militärring“ und „RheinEnergieSTADION“ halten. Von hier aus ist es nur ein kurzer Fußweg zum Stadion.

Des Weiteren können – bedingt durch die KVB-Baustelle am Aachener Stern – auch die Stadtbahn-Linien 7 und 13 genutzt werden:

Die aus Zündorf kommenden Bahnen der **Linie 7** werden ab der Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“ nach Weiden West weitergeleitet. Von dort fahren sie zurück nach Zündorf.

Die Linie 7 kann ihren regulären Linienweg zwischen den Haltestellen „Aachener Straße/Gürtel“ und „Frechen Benzelrath“ noch nicht befahren, weil sie die Gleisbaustelle am Aachener Stern nicht queren kann. Im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen

„Aachener Straße/Gürtel“ und „Frechen Benzelrath“ werden deshalb ab Samstagmorgen 3 Uhr in beiden Richtungen Ersatzbusse mit der Linienkennung „107“ eingesetzt. Diese starten ab der Aachener Straße/Gürtel an der Haltestelle der Bus-Linie 140 (Bäckerei Kraus). Auf dem restlichen Linienweg befinden sich die Haltestellen des Ersatzbusverkehrs in Höhe der Stadtbahnhaltestellen.

Die aus Holweide kommenden Bahnen der **Linie 13** fahren auf ihrem regulären Linienweg bis zur Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“. Sie werden auch ab dort zum RheinEnergieSTADION umgeleitet, wenden und fahren zurück nach Holweide. Dies ist insbesondere für Gäste aus dem rechtsrheinischen Stadtgebiet, aus Niehl, Riehl, Bilderstöckchen und Ehrenfeld hilfreich, da sie auf dem Weg zum Stadion nicht an der Haltestelle „Aachener Straße/Gürtel“ umsteigen müssen.

Auch die Bahnen der Linie 13 können die Gleisbaustelle am Aachener Stern noch nicht queren und somit auch noch nicht auf ihrem weiteren regulären Linienweg im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Aachener Straße/Gürtel“ und „Sülgürtel“ fahren. In diesem Streckenabschnitt werden ab Freitag, 4. August, in beiden Richtungen Ersatzbusse mit der Linienkennung „113“ eingesetzt. Diese starten ab der Aachener Straße/Gürtel an der Haltestelle der Bus-Linie 140 (Bäckerei Kraus). Auf dem restlichen Linienweg befinden sich die Haltestellen des Ersatzbusverkehrs in Höhe der Stadtbahnhaltestellen.

Am Samstag werden zudem auf den Bus-Linien 141 und 143 ganztägig Gelenkbusse eingesetzt, damit für die Fußballfans ein ausreichendes Platzangebot zur Verfügung steht.

Auch für das Freundschaftsspiel des 1. FC Köln gegen den FC Nantes besteht eine Tarifkooperation mit der KVB und dem Verkehrsverbund VRS. Die Eintrittskarte gilt deshalb zugleich auch als Ticket für die KVB.

### **Autofahrer sollten Baustellenbereich meiden**

Die KVB empfiehlt den Besucherinnen und Besuchern der Saisonöffnung, den Baustellenbereich am Aachener Stern zu meiden. Die Aachener Straße kann zwar aus der City kommend in Fahrtrichtung Stadion durchgängig ohne Umleitung über mehrere Fahrspuren befahren werden, jedoch im Bereich der Baustelle nur mit reduzierter Geschwindigkeit. Deshalb ist es sinnvoll, dass diejenigen, die nicht über die Aachener Straße fahren müssen, die ausgeschilderte Umleitung über den Militärring nutzen. Dies dient dem allgemeinen Verkehrsfluss auf dem Weg zum Stadion.

In Fahrtrichtung City vom Stadion kommend kann die Aachener Straße zwar auch befahren werden. Jedoch ist im Bereich des Aachener Sterns eine Umleitung über den Stadtwaldgürtel notwendig, die bei hohem Verkehrsaufkommen zu einer erheblichen Behinderung durch einen Rückstau führt. Daher ist ein Rückweg vom Stadion über die Aachener Straße nicht zu empfehlen.

- STA -